

Der Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales hat mit Beschluss vom 13.11.2014 Frau Kathi Nolden zur stellvertretenden Schriftführerin für die Niederschrift seiner Beschlüsse bestellt.

Frau Nolden ist zum 01.04.2018 in den Ruhestand getreten. Die Bestellung von Frau Nolden zur stellvertretenden Schriftführerin für den Ausschuss für Generationen, Integration und Soziales ist daher zu widerrufen.

Die Verwaltung schlägt als vorübergehende, stellvertretende Schriftführerin die Fachgebietsleiterin, Frau Barbara Steinfartz, vor. Ein Vorschlag der Verwaltung zur endgültigen Bestellung einer stellvertretenden Schriftführung erfolgt nach Besetzung der vakanten Stellen im Fachgebiet Soziale Leistungen.

Der Ausschuss ist in seiner Entscheidung frei, sowohl hinsichtlich der zu bestellenden Person als auch des Zeitraums, für den die Bestellung gelten soll.

Rheinbach, den 23.05.2018

gez.  
Susanne Pauk  
Fachbereichsleiterin

gez.  
Barbara Steinfartz  
Fachgebietsleiterin